

Projets stratégiques de construction

En 2024, les travaux du CoPil se sont concentrés sur les projets concernant les sites de Brigue et de Sion et ont permis d'atteindre les objectifs suivants :

- avancement des travaux sur site de Brigue ;
- avancement des travaux de l'extension de l'hôpital de Sion.

Renchérissement

Les prix de la construction ont augmenté de plus de 16% depuis la demande de cautionnement.

Pour l'instant, l'impact moyen sur le montant du cautionnement a été estimé à 12%.

Pour le projet de Sion, les entrées d'offres se situent dans le cadre du renchérissement. Deux faillites d'entreprises ont des conséquences financières. Pour les projets de Brigue, la situation est plus marquée en raison de la conjoncture régionale.

Extension et rénovation de l'hôpital de Brigue

L'extension de l'hôpital et la construction du parking de Brigue ont fait l'objet de recours contre l'autorisation de construire, délivrée en fin 2020. L'effet suspensif ayant été rejeté, les travaux ont pu débuter début 2022. La pose de la première pierre a eu lieu le 14 septembre 2023. Un des recours est toujours en cours au Tribunal cantonal. La fin prévisionnelle des travaux de l'extension est en 2026, le solde des travaux se poursuivra jusqu'en 2028.

Extension et rénovation de l'hôpital de Sion

Sur le site de Sion, les travaux sont retardés de 3 mois en raison de faillites d'entreprises. La fin des travaux de l'extension est prévue en fin 2026, pour une mise en service au printemps 2027. L'intervention dans le bâtiment existant débutera en 2027 pour une fin en 2029.

